
 
 

Fraktion im Bezirksrat 
Ahlem-Badenstedt-Davenstedt 

 
 

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Rainer Göbel 
über 
Fachbereich Personal und Organisation 
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten  
 

3. Juni 2020 
 

Anfrage  gem. §14 der Geschäftsordnung des Rates 
   der Landeshauptstadt Hannover 
   für die Bezirksratssitzung am  
 
Umzug Kulturtreff Plantage 
 
Schon seit länger Zeit ist der Umzug des Kulturtreffs Plantage, momentan 
untergebracht in den Räumlichkeiten der IGS Badenstedt, auf den Davenstedter Markt 
geplant. Im Bezirksrat war der Umzug zum letzten Mal im September 2019 auf der 
Tagesordnung. 
 
Ein Umzug auf den Davenstedter Markt hätte für alle Beteiligten nur Vorteile. Die IGS 
Badenstedt hätte mehr Platz für die ständig steigenden Schülerzahlen, der Kulturtreff 
wäre am Markt barrierefrei und könnte so mehr Menschen ansprechen und dem 
Marktplatz mit der Ansiedlung des Kulturtreffs wieder einer Verödung entgegenwirken. 
In der Zeitung war neulich zu lesen, dass die Gespräche ins Stocken geraten sind. 
Unter diesem Gesichtspunkt fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Warum sind die Gespräche zum Umzug des Kulturtreffs Plantage auf den 

Davenstedter Markt ins Stocken geraten? 
 
2. Wann werden die Gespräche wieder aufgenommen? 
 
3. Warum wird nicht der gesamte Bezirksrat, zeitnah, über den aktuellen Stand der 

Verhandlungen informiert, sondern nur die SPD? 
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